

## Sénonais > Vie locale

## Un ticket gratuit vers l'évasion



CULTURE ■ Le duo Iroko, composé par Gonzalo Campo et Cocosel, s'est produit hier soir dans le quartier des Chaillots. L'occasion pour la trentaine de spectateurs de voyager directement jusqu'en Afrique du Sud grâce à des sonorités entraînantes. Le duo a permis au public de se familiariser avec des instruments venus d'ailleurs. Il animera un atelier la semaine prochaine au sein du centre social pour les découvrir et comprendre les différentes possibilités sonores du corps humain. Là encore, la promesse d'un voyage sans retour est assurée. ■